Bericht aus der KGR-Sitzung vom 12.12.16

Die Dezembersitzung wurde begonnen mit den ersten drei Adventskerzen und zugehörigen Engelgeschichten, in denen manches zu langsam (Elisabeth) und manches viel zu schnell ging (Maria). Manchmal bedarf es eines Engels, damit wir sehen, wo wir gebraucht werden (Josef).

Die letzte Sitzung des Jahres hatte viele verschiedene Themen.

Für den seitlichen Aufgang zur Stadtkirche wurde bei Fa. Möcke eine

Geländerverlängerung beauftragt, um die Stolpergefahr zu beseitigen.

Die Sternsinger sind am 28. und 29.12. in Schiltach und Lehengericht unterwegs. Es beteiligen sich auch evangelische Kinder und Gastfamilien. Der Anteil der Evang. Kirchengemeinde am Erlös kommt einem Projekt in Tansania zu Gute, wo Lia Schreiber im Freiwilligendienst mit Kindern arbeitet. Es wird in der Presse noch gesondert darauf hingewiesen.

Beim Reformation-Sommerfest am 16.07.2017 in Wolfach für das ganze obere Tal wird sich die Kirchengemeinde Schiltach-Schenkenzell mit verschiedenen Angebote einbringen. An diesem Sonntag ist im Schlosshof ein zentraler Gottesdienst für alle beteiligten Gemeinden.

Nach einem Ortstermin mit Vertretern des Oberkirchenrats und einem Gemeindeabend wurde die Sanierung des Pfarrhauses beschlossen. Das Pfarramt und weitere Diensträume kommen nun doch nicht in das EG des Pfarrhauses. Dieser Umzug muss auf den Neubau des Gemeindehauses warten.

Aufgrund dieses Beschlusses wurde der Ausschreibungstext der Pfarrstelle leicht abgeändert verabschiedet. Die Stelle wird über das Dekanat Ortenau im Februar zum ersten Mal ausgeschrieben.

Die Zukunft der Kirche in Schenkenzell wurde sehr engagiert diskutiert. Für Gottesdienste in Schenkenzell sollen Mitfahrgelegenheiten ab Schiltach bekanntgemacht werden.